

Claudio Zuccolini überreicht Check von 35000 Franken an die Obere Mühle



Checkübergabe bei der Oberen Mühle (von links nach rechts): Alexandra Freuler, Claudio Zuccolini, André Ingold, Andrea von Kennel, Rolf Hildebrand und Cornelia Schwarz.

Foto: PD

DÜBENDORF: Im Rahmen der SRF 1-Sendung «1 gegen 100» innerhalb des Promi-Specials «Das grosse KünstlerInnen-Special – Zäme stah für Schweizer Künstler/innen» ist Claudio Zuccolini am vergangenen 27. März als Kandi-

dat zugunsten des 11. Chrüz & Quär Kleinkunst-Festivals der Oberen Mühle in Dübendorf angetreten.

Zuccolini gewann in der Unterhaltungssendung die stattliche Summe von 35000 Franken. Den

entsprechenden Check für die Stiftung Obere Mühle für das Projekt «Kleinkunst-Festival Chrüz & Quär» überreichte er am vergangenen Freitag persönlich dem Stiftungsrat und dem Leiter der Oberen Mühle. *red*